

clusion complète. je résolus d'utiliser cette remarque, en instillant une irrigation d'eau chaude, que je fis durer trois heures et demie. Un seau, muni contre son fond d'un petit robinet, fut suspendu muraille. A l'intérieur du seau un thermomètre marquant la température. Notre irrigation commença à 40°. puis successivement atteignit 44°, 46°, 45°, enfin pendant toute la dernière demi-heure 52°.

Résultat : *hémostase parfaite et définitive*. Il y eut quelques tranchées utérines qui disparurent au bout de vingt-quatre heures. Quant à la métrite initiale, moins de huit jours plus tard il n'en était plus question. L'eau chaude, astringent énergique, avait fait disparaître en somme l'effet et la cause.

*Revue Med.-Chir. des Maladies des Femmes.*

## NOUVELLES MÉDICALES

M. le Dr Armand Hudon a été nommé médecin interne à l'Hotel-Dieu.

M. le Dr Aldège Ethier a été nommé médecin interne à l'Hopital Notre-Dame.

M. Jules Jehin-Prunne a été nommé assistant chef de clinique à l'Institut Ophthalmique.

### **Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal**

(Faculté de Médecine de l'Université Laval de Montréal)

M. le secrétaire de l'Ecole de Médecine de Montréal nous envoie la liste des élèves ayant passé avec succès leurs examens dans les diverses branches de l'enseignement de première, deuxième et troisième années. Les examens sont repartis en quatre ans. Chaque année, une certaine somme de besogne est faite et l'élève se débarrasse de certaines matières, en prouvant aux examinateurs qu'il les possède.

Les degrés académiques se confèrent en deuxième et quatrième années.

Sur examen satisfaisant, on devient bachelier en médecine au bout de deux ans d'étude. Après quatre sessions académiques, on subit les épreuves finales.

Voici la liste telle qu'elle nous est arrivée :

BOTANIQUE—MM. A. Aubin, A. Allaire, H. Archambault J. B. D. Aquin, E. Brunelle, A. Boulé, A. Bouthillier, E. Bélisle, A. Bernier, B. Bonnier, M. Bélanger, L. H. Brault, E. C. Campeau, A. Constanti-